

好天に恵まれたマラソン大会

第5回若杉の森マラソン大会（須恵町体育協会主催）が、10月28日（日）に須恵町運動公園若杉の森で行われました。

大会は、5部門に分けて行われました。参加者たちは、好天に恵まれ紅葉し始めた若杉の森の中を走っていました。

●大会結果（敬称略・○は順位・上位3位まで）

○小学校低学年

- ・男子 ①阿部主昂 ②平野優
③西山智也

- ・女子 ①橋口あすか

○小学校高学年

- ・男子 ①木村恒介 ②田辺大夢
③平野廣貴

- ・女子 ①吉永りえ

○中学男子1年生 ①鶴恵輔

- ②片野路式 ③片野航式

○中学男子2年生 ①大洲宏成

- ②松永篤志 ③岡部和磨

○中学・高校・一般女子

- ①中里圭 ②青木利奈 ③続唯香



多目的グラウンドを一斉にスタート

レディースパワー全開!!

第23回レディースフェスタ（婦人代表者会・須恵町教育委員会主催）が、11月4日（日）に須恵中学校体育館で行われました。

大会は、シャフルボードとアトラックの2競技が行われ、17分館から25チームが参加しました。

会場となった体育館は、参加したレディーたちが、パワー全開で熱い戦いを繰り広げ、大歓声につまれていました。

●大会結果

（○は順位・上位3チームまで）
①恵西B ②南米里 ③須恵A



←シャフルボード

エネルギーの源は「感動」です

平成19年度生涯学習まちづくり講演会が、10月27日（土）にアザレアホール須恵で開催されました。

今回は、講師に（株）石村萬盛堂 代表取締役社長 石村僧悟氏を迎え、「まちづくり一考！」と題した講演が行われました。

講演会の始めに、教育委員長の大場仁氏から、本町で平成13年度にスタートした生涯学習への



たくさん的人が来場した講演会



「感動が人を育てる」と話す石村僧悟氏

取り組みのこれまでの経緯について説明がありました。その後、石村氏による講演が行われました。

同氏は「まちづくりのコンセプトは教育です。現代社会は、子どもたちが育ちにくい環境にあります。また、大人が過保護になって子どもたちの「苦」をとてあげようとする。やらせることが大事です。克服したときの感動が人を育てます。子どもたちの一番のエネルギーの源は「感動」です」と話されていました。

商工会が収益金の一部をコミュニティへ

「子どもたちの安全のために利用してください」と、須恵町商工会（荻雅晴会長）が町内の3校区の各コミュニティに寄付を行いました。

これは、9月5日（水）に行われた同商工会主催によるチャリティーゴルフ大会の収益金の一部を地域活動のためにと行なったものです。商工会は、「子どもたちの安全と地域防犯に役立てていただければありがとうございます」と話していました。

この贈呈式が、10月11日（木）にアザレアホール須恵で行われた、コミュニティ連絡会議の席上であり、商工会役員から各コミュニティ会長に手渡されました。



すこやかコミュニティ（第一小校区）
会長 田原 豊氏（左）と商工会副会長
松山 力彌氏



いきいきコミュニティ（第二小校区）
事務局長 吉松 清氏（左）と松山氏



ふれあいレインボー（第三小校区）
会長 原田 謙二氏（左）と松山氏